



## Cerita Cinta John Travolta dan Kirstie Alley: Kisah Menarik di Balik Hubungan Mereka

### Description

Kirstie Alley dan John Travolta tidak pernah terlibat secara romantis, tetapi itulah yang awalnya diinginkan olehnya. Alley, yang meninggal Senin lalu pada usia 71 tahun setelah sakit singkat, sering berbicara tentang perasaannya terhadap Travolta, yang ia sebut sebagai “cinta terbesar” dalam hidupnya.

Pasangan ini bermain bersama dalam franchise film “Look Who’s Talking” (film pertama ditayangkan di bioskop pada tahun 1989). Selama penampilannya di 2018 di “Celebrity Big Brother U.K.”, Alley berbicara tentang betapa mudahnya jatuh cinta dengan pria-pria terkemuka.

Dia menamakan dua lawan mainnya yang mengatakan bahwa dia memiliki perasaan, tetapi tidak pernah sepenuhnya menunjukkan ketertarikan: Patrick Swayze dan Travolta. “Saya hampir melarikan diri dan menikahi John. Saya sangat mencintainya, saya masih mencintainya,” kata Alley. “Jika saya belum menikah saya akan menikahinya dan saya akan naik pesawat karena dia memiliki pesawatnya sendiri.”

Tahun yang sama dia muncul di acara realitas tersebut, bintang “Cheers” juga berbicara tentang Travolta selama percakapan dalam sebuah episode di podcast “The Dan Wootton Interview”. Ia mengatakan tidak tidur dengan bintang film tersebut adalah “keputusan terberat yang pernah saya buat karena saya sangat mencintainya.”

Alley menikah dengan aktor Parker Stevenson saat itu. Pasangan tersebut bercerai pada tahun 1997. Pada tahun 2013, Alley memberitahu Howard Stern bahwa Travolta juga memiliki perasaan padanya, tetapi tidak bertindak karena pernikahannya. “Butuh bertahun-tahun bagi saya untuk tidak melihat John sebagai minat romantis,” katanya. Travolta menikahi aktris Kelly Preston pada tahun 1991. Alley mengatakan kepada Wootton bahwa Preston menghentikan kebiasaannya bermain mata dengan suaminya.

Travolta memberi penghormatan kepada Alley di media sosial pada hari Senin. “Kirstie adalah salah satu hubungan paling istimewa yang pernah saya miliki,” tulisnya dalam keterangan di kiriman di akun

Instagram resmi miliknya. “Saya mencintaimu, Kirstie. Saya tahu kita akan bertemu lagi.”

## Ringkasan

Pada 2018, Kirstie Alley menceritakan perasaannya terhadap John Travolta, yang ia sebut sebagai “cinta terbesar” dalam hidupnya. Dia juga mengatakan bahwa hampir menikah dengannya jika ia tidak sudah menikah saat itu. Namun, mereka tidak pernah memiliki hubungan romantis karena Alley tidak ingin selingkuh dari suaminya. Alley juga mengungkapkan bahwa Travolta juga memiliki perasaan terhadapnya, namun keduanya memutuskan untuk tidak menjalin hubungan romantis karena pernikahan Alley. Travolta juga mengungkapkan cintanya pada Alley dan menyatakan bahwa mereka akan bertemu lagi di kemudian hari. Kelly Preston, istri Travolta, juga pernah menegur Alley karena merasa Alley menggoda suaminya.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark